

¿Está soy yo?

Hola buenos días mucho gusto mi nombre es Carmen lucia moreno, soy siquiatra experta en doble personalidad, mmm la verdad la doble personalidad como lo dice: su nombre se sufren de dos personalidades ala vez o hasta cuatro al mismo tiempo...este trastornó se presenta mas que todo en adolescentes, jóvenes, mujeres y en pocos casos hombres mmm ¡no me toque ...

Yo que hago aquí no me toque mmm porque me pasa esto a mi ¿Dónde estoy? ¿Qué hago aquí?

Mmm estoy cansada no saben lo difícil que es comer de la basura y vivir en la calle, quisiera suicidarme para acabar con esto de una vez...

Mmm lo siento em en que íbamos m si la doble personalidad es un concepto de personas trastornadas por algún motivo muy fuerte en su vida

Mmm las personas que padecen este trastornó sufren de amnesia temporal es decir, no recuerdan absolutamente nada de lo que hayan echo en sus personalidades anteriores ,la verdad este tema me parece súper interesante el solo echo de que las personas que lo padecen cambien automáticamente de : forma de pensar de sentir de actuar de comportarse es decir cambia sicológicamente es sorprendente la forma como lo hacen, estas personas se someten de tal forma que llegan a un extremo en que olvidan quien en realidad son ,su verdadera identidad como seres humanos ...

Bueno les voy a contar un poco acerca de mi vida de como llegue hasta aquí donde estoy mmm la verdad tuve un padre maravilloso excepcional carismático perfecto, pero un triste día estábamos el y yo en el parque cuando...un maldito sicario desgraciado lo mato 3 tiros en la cabeza infeliz, para decirme después que fue una equivocación no era la persona jajajaja ya esta tres metros bajo tierra jajaja mm mi mamá volvió a casarse con un hijo de su...bueno un idiota qué me buja me pisotea como mujer y abuso sexualmente de mi varias veces...

Carmen lucia usted si es mucha inútil, tranquila mamita que yo tengo los huevos donde son, vaya sírvame la comida mejor que yo tengo los huevos donde son estúpida...

Mm hay perdón em mi madre jummm bueno si a eso se le puede llamar madre yo sé que son las que le dan la vida a uno pero, ella nunca me quiso nunca escuche una palabra amable de parte de ella después de murió mi padre todo cambio yo cambie... sushi, sushi, sushi su chicarrón y su chorizo jijee tengo una hija llamada Carmen lucia pero, que estrés de hija mejor hubiera abortado si no fuera porque quería amarrar al otro que pues, bueno lo mataron que desgracia que pena la verdad pero, bueno yo aun estoy muy joven y pues mi motor necesita calibración además yo a mi hija no le creo nada de lo que me dice de mi amor ¿cómo? Ha no le creo y punto le creo masa a el eso es lo correcto ¿cierto?

Catalina Quintero

grado Noveno

Institución Educativa El Horro

Miserable vida la mía todo ha estado en mí contra ¿porqué? Desde mi infancia se murió toda esperanza desde la muerte de mi padre un episodio en mi vida que me traumo por eso me pague mi carrera gracias a mi estoy dónde estoy porque a esa porquería de familia que me quedo ha' que tristeza de verdad mmm en estos momentos estoy recluida en un centro sanatorio porque me dicen que sufro de la doble personalidad y aquí estoy aquí me quedo pero... no por mucho.